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Beitrag von „Ducnici“ vom 13. Dezember 2011, 15:42

Zitat von kop 

Richtig, 4.3 Mio sind ltz Jahr da gewesen - aber wie du schreibst hat Woy diese dann
eben für etwas anders vorgesehen, ein Umstand weswgen ich alter-bader-liebhaber
auch eher Woy als euren Adressaten sehe und weniger Bader.

Das wir allgemein noch nicht gut aufgestellt sind, wissen wir glaube ich langsam alle -
dennoch verbessert sich dies nicht innerhalb von ein paar Wochen - ist leider so.

Kennst du dich so in Bilanzen und Sport Recht aus? Ich nicht, d.h. ich habe keine
Ahnung wie Pekhart bezahlt wird und ob es richtig ist das ein Spieler für diese Saison
auch in der Bilanz dieser Saison drin steht - wie ist denn das Geschäftsjahr, Jahr oder
Saison?, in welche Bilanz er gehört ein Teil hier ein Teil da etc. usw. uns warum man
sich "seine eigenen Gedanken machen soll" -

Was willst DU damit sagen?

Von meinen Amateuer Wissen in Bilanzen ist es recht wurscht ob er ltz. drin steht oder
dieses Jahr stünde halt ltz ja "nur" 2.8 Mio plus da, dafür dieses Jahr eine Bilanz die
besser ist wie die dann aktuelle - so what?

Alles anzeigen 

Also die 4,3Mio Rekordgewinn waren ua auch dem Verkauf von Diekmeier geschuldet...der ja im
Sommer 2010 ging, aber erst nach dem Bilanzstichtag vom 30.06.2010 (Geschäftsjahr geht
01.07. bis 30.06. folgejahr)...und kam somit in der Bilanz von der letzten Saison zum Tragen...
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Der Aufwand wird dann verbucht, wenn die Rechnung geschrieben wurde (seitens Prag oder
woher Pekhart kam)...das Rechnungsdatum ist massgebend für die Bilanzierung und nicht der
Tag an dem das Geld fliesst.
Aufgeteilt wird da nichts. Nur Abschreibungen werden aufgeteilt! Nicht verwechseln. Beispiel:
das NWLZ kostet 6Mio. Sagen wir, die wären auf einmal fällig....am 01.02.2013...=
Rechnungsdatum....dann werden die 6Mio auch so verbucht, auch wenn der Geldfluss vielleicht
erst 4 Wochen später stattfindet... Abgeschrieben wird aber dann das NWLZ über mehrere
Jahre, wahrscheinlich 30Jahre.

Deswegen sage ich auch, dass Wollscheids Deal so schnell und vorzeitig angegangen ist, damit
man noch rechtzeitig am 30.06.2012 (oder auch schon früher) die Rechnung für die
Ablösesumme an Leverkusen schreiben kann....damit wäre dann die Ablöse in der Bilanz der
akt. Saison...
Hätte sich ein Transfer von Wollscheid erst später realisieren lassen (mehrere mitbietenden
Vereine, Zeitverzögerung durch EM oder gar Verletzung) dann würde ein Ablöse erst in der
Bilanz 2012/2013 auftauchen...so wars halt beim Diekmeier Transfer...

Faktisch ist es natürlich egal....aber für Woy bzw. dem Vorstand zum Präsentieren auf der JHV
sehr wichtig...duch das Vorziehen eines abgebenden Transfers und durch das Hinauszögern
eines holenden Transfers lassen sich natürlich Löcher in der Finanzierung über ein Jahr lang
kaschieren...gegenüber dem AR, den Fans, DFL, Banken, Finanzamt...

Und was in einem Jahr ist, steht auf nem anderen Blatt....siehe Wollscheid....vor nem Jahr beim
Lauternspiel ins kalte Wasser geschmissen und durch konstante Leistungen sich einen
Marktwert erschaffen...der sich in der Ablösesumme wiederspiegelt....
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